

TOURNON

MARTIZAY. — Association des Amis du Vieux Martizay. — Nous rappelons que la première assemblée générale de l'Association des « Amis du Vieux Martizay » pour la recherche et la sauvegarde des antiquités et des sites, aura lieu le samedi 24 septembre, à 20 h. 30 à la mairie de Martizay. Le but de cette association est tout d'abord de conserver les objets gallo-romains et préhistoriques trouvés dans le sol de la commune et recueillis par certains des fondateurs et de continuer les fouilles entreprises. Elle s'intéressera aussi à la conservation des monuments anciens et à la sauvegarde des sites. Elle aura également un but d'information auprès de toutes les personnes intéressées au passé, au présent et également à l'avenir de Martizay.

Le but de la première assemblée est l'approbation des statuts, la nomination d'administrateur, l'examen des mesures à prendre dans l'immédiat pour la conservation des objets déjà donnés à l'Association, le recrutement de nouveaux adhérents et l'examen des suggestions présentées par ceux-ci.

C'est ainsi qu'à cette première assemblée générale sont amicalement conviés non seulement les membres déjà inscrits, mais aussi ceux qui désirent s'inscrire et également tous ceux qui désirent s'informer des buts de l'Association.

Le comité des fondateurs souhaite que les sympathisants viennent nombreux à l'assemblée. Les noms des membres de ce comité ont été donnés dans notre numéro du 13 août 1966.

Les cotisations minimum sont de 2 francs pour les membres titulaires et de 20 fr. pour les membres bienfaiteurs.

15-9-66